

Le président de l'Assemblée Nationale reçoit l'ex-président paraguayen



La Havane, 23 mai, (RHC/PL).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, a reçu ce lundi à La Havane l'ex-président paraguayen, Fernando Lugo.

Ce dernier fait partie d'une délégation de sénateurs du Paraguay qui visite notre pays.

Esteban Lazo et Fernando Lugo ont abordé des questions liées aux relations entre les parlements des deux pays et fait état de leur préoccupation pour l'instabilité de la situation internationale.



Radio Habana Cuba